

OF 01/09/03

## Dernier marché de l'été à la ferme des Landes



*L'association Pomme-Orange organise chaque été un marché à la ferme des Landes où sont présents producteurs et artisans de la région.*

Le dernier des marchés hebdomadaires organisés par l'association Pomme-Orange à la ferme des Landes au bourg du Guildo s'est tenu vendredi.

Pendant les deux mois d'été, une vingtaine de producteurs fermiers et biologiques, d'artisans, artistes et écrivains ont proposé leurs produits et créations au public : légumes et fruits, viandes et charcuteries, pains, fromages, gâteaux, produits du miel, cidres, jus de pommes et vins, mais

aussi bijoux, poteries, objets décoratifs et livres historiques ou romans, tous issus de la région. Chaque semaine, une nouvelle programmation musicale était proposée pour animer le marché en fin d'après-midi. Le rendez-vous est déjà pris pour la saison 2004.